

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Kesimpulan

Bedasarkan dari hasil penelitian yang sudah dilaksanakan mengenai manajemen citra Anggota DPD-RI daerah pemilihan Riau 2019, maka dapat diambil sebuah kesimpulan:

- 1) Manajemen Citra Intsiawati Ayus pada pemilihan Anggota DPD-RI daerah Pemilihan Riau tahun 2019 adalah: *Pertama* Interaksi disosial Media yang dilakukan oleh Intsiawati Ayus dan Tim Sukses tidak hanya sebatas mengandalkan perkataan ataupun perbuatannya, dari hasil penelitian yang dilakukan, terlihat bahwa Intsiawati beserta tim sukses berhasil membuat cara yang mungkin jarang dilakukan oleh politisi-politisi lain, caranya yang dilakukan adalah berinteraksi dengan masyarakat dengan cara merespon sekecil apapun respon dari masyarakat di sosial media, interaksi yang dilakukan berupa membalas komentar-komentar dikolom komentar pada postingan sosial media Intsiawati Ayus, memberikan like baik pada komentar masyarakat ataupun di postingan sosial media masyarakat dan juga membalas pesan dari masyarakat yang tersedia di sosial media tersebut.

Komunikasi yang terjadi disosial media ini menjadi komunikasi dua arah dengan segenap masyarakat disosial media, ini yang menjadikan citra Intsiawati Ayus baik, masyarakat merasa dekat dengan sosok Anggota DPD-RI ini.

Kedua Advokasi dibidang Agraria adalah yang menjadi salah satu cara dilakukan oleh Intsiawati Ayus dalam membangun citra di masyarakat dalam pemilihan Anggota DPD-RI dapil Riau tahun 2019, citra baik yang diperolehnya ini merupakan hasil timbal balik yang dilakukan Intsiawati Ayus terhadap masyarakat yang dibantu dalam advokasi dibidang Agraria. Hal ini didukung Intsiawati ayus ini adalah seorang Lawyer yang paham dibidang hukum sehingga advokasi dibidang Agraria ini bisa dilaksanakan.

Ketiga Pelekatan Nama Tokoh melalui Organisasi RMB – LHMR, pelekatan nama tokoh ini sangat positif terhadap citra Intsiawati Ayus, melalui organisasi RMB-LHMR inilah disosialisasikan sosok sang ayah yaitu Asman Yunus yang pernah menjadi panglima Riau merdeka, dia dikenal berani dan tegas sehingga Intsiawati Ayus yang merupakan anak dari H. Asman Yunus mendapatkan citra yang baik ditengah masyarakat.

2) Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat

Faktor pendukung tersebut adalah tim yang sudah memiliki pengalaman, artinya tim yang membantu Intsiawati Ayus pada Pemilu 2019 memiliki SDM yang baik karena telah berpengalaman, hal ini dipengaruhi oleh Intsiawati Ayus merupakan calon incumbent pada pemilihan Anggota DPD-RI dapil Riau tahun 2019, yang mana tim sudah memiliki pengalaman pada pemilihan sebelumnya. Sedangkan hambatan yang terjadi ialah keberadaan SDM yang tidak begitu banyak dalam hal kuantiti membuat tim sedikit lebih lambat dalam pelaksanaannya dikarenakan agenda yang begitu banyak, ditambah dengan agenda dadakan yang direncanakan oleh masyarakat dalam hal sosialisasi

maka hal tersebut membuat jadwal pertemuan Intsiawati Ayus dengan pihak-pihak yang akan dikunjungi akan bantrol.

5.2 Saran

Adapun saran terkait Manajemen Citra Anggota DPD RI Daerah Pemilihan Riau 2019 dalam konteks Intsiawati Ayus adalah sebagai berikut:

- 1) Intsiawati Ayus dan Tim Sukses diharapkan bisa lebih memaksimalkan proses manajemen citra ini, karena manajemen citra ini merupakan salah satu unsur penting seorang politisi dalam meyakinkan masyarakat.
- 2) Intsiawati Ayus dan Tim Sukses diharapkan bisa memperbaiki hal-hal yang menjadi faktor penghambat dalam pelaksanaan Manajemen Citra Anggota DPD-RI daerah Pemilihan Riau Tahun 2019